
ローターアクターとして
ロータリアンの皆さんに
お伝えしたいこと
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2018-2019年度のクラブターゲット

『和楽広熱』

和：クラブ内のチームワークをさらに高める

楽：いつも「楽しむ」ことを大切に

広：他クラブとの交流・国際交流・輪を広げる

熱：意欲・クラブへの情熱を高める

質は高く、尚且つメンバーが楽しめる活動を☻



2018.8.26 広島RAC合同例会
24時間テレビチャリティー募金



2018.9.4 ヴィクトワール広島
中山卓士さん卓話例会



2018.9.23 しまなみサイクリング例会



2018.10.4 広島東YC合同例会



2019.1.13 宮島例会（公式訪問）



2019.2.20新年度役員決め例会

新年度クラブターゲット

「架桥ーかけはしー」



RAC活動を行う上で
難しいと感じていること

「アクターとして、ロータリアンの皆さんから求め
られていること」

↓↑

「私たちアクトが現在置かれている環境」

「私たちアクトの、活動への熱意・取り組む姿勢」

…相違やズレを感じている…



RCの皆様から期待してもらっていること

RAC活動を行う上で
難しいと感じていること

★アクトでの経験や知識を所属企業に持ち帰って自身の力
としてほしい
★ゆくゆくはロータリアンとなれる人材として成長してほしい
★奉仕の心を養って、アクターとして立派に成長してほしい



RAC活動を行う上で
難しいと感じていること

★仕事で都合がつけられず、活動
に参加ができない
★活動への意欲・熱意をそこまで
高めることができていない

RACメンバーの現状



RCの皆さまにお願いしたいこと



・アクターが「楽しんで活動すること」に対して、
広い目で見て応援していただきたい

RCの皆さまにお願いしたいこと

・アクト例会に参加していただき、そのうえでアド
バイスやご意見をいただきたい。皆さんの豊富なご
経験や知識を私たちアクターに貸していただきたい



自分の人生の宝となる、
ずっと大事にしたいと思える縁ができたこと



今後とも、広島中央RACを
どうぞよろしく
お願いします！！

ご清聴誠にありがとうございました。


